

ANTARA

PROGRAM STUDI HUBUNGAN INTERNASIONAL
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ALAUDDIN MAKASSAR

DAN

CLEAN UP INDONESIA

TENTANG

KULIAH KERJA LAPANGAN (KKL) SEBAGAI PESERTA

PROGRAM STUDI HUBUNGAN
INTERNASIONAL

Atas nama perguruan tinggi dan mahasiswa yang melakukan KKL (Kuliah Kerja Lapangan) sebagai peserta yang berkedudukan di Kampus II Universitas Islam Negeri Alauddin Makassar Jl. H. M. Yasin Limpo, Kelurahan Romang Polong, Kecamatan Somba Opu, Kabupaten Gowa, Sulawesi Selatan, dalam hal ini disebut sebagai PIHAK PERTAMA

CLEAN UP INDONESIA

Atas nama perusahaan yang berkedudukan di Ruko PSM Motor It.2 Jl. Abdul Muthalib Dg. Narang, Sungguminasa, Kabupaten Gowa, Sulawesi Selatan, 92111, dalam hal ini disebut sebagai PIHAK KEDUA

PROGRAM STUDI HUBUNGAN INTERNASIONAL dan CLEAN UP INDONESIA atas nama yang melakukan kerjasama dalam hal ini bidang pendidikan dan pelatihan kepada masyarakat sebagai PERWUJUDAN Tridharma Perguruan Tinggi di bidang pengabdian kepada masyarakat melalui program Relawan Masyarakat Peduli SAMPAH dalam hal ini disebut sebagai PARA PIHAK.

Dalam hal ini melakukan kerjasama saling pengertian dengan kesepakatan sebagai berikut :

1. **Mempertimbangkan** kepentingan bersama untuk melakukan kerjasama saling pengertian bidang pengabdian kepada masyarakat;
2. **Berkeinginan** untuk melakukan kerjasama yang saling menguntungkan untuk mengadakan Kuliah Kerja Lapangan

Pemberlakuan, Masa Berlaku dan Pengakhiran


1. *Memorandum of agreement* ini berlaku sejak tanggal penandatanganan.
2. *Memorandum of agreement* ini berlaku untuk jangka waktu 1 (satu) tahun dan dapat diperpanjang secara otomatis untuk jangka waktu 1 (satu) tahun berikutnya jika diperlukan dengan tertulis dari PARA PIHAK berdasarkan kesepakatan bersama secara tertulis.
3. Apabila *memorandum of agreement* ini berakhir, pengaturan-pengaturan, program-program, kegiatan-kegiatan atau proyek-proyek yang dibuat dalam kerangka *memorandum of agreement* ini tetap akan berlaku hingga selesai, kecuali para pihak memutuskan dengan pertimbangan merugikan atau diluar program yang diatur dalam kegiatan ini.

Sebagai bukti yang bertanda tangan di bawah ini, telah diberi kuasa oleh institusi masing-masing, telah menandatangani *memorandum of agreement* ini.

Memorandum of agreement dibuat rangkap dua dan ditandatangani di Makassar pada tanggal 26 Maret 2021 dalam bahasa Indonesia dan diberikan kepada PARA PIHAK.

Telah disepakati secara bersama :

Ketua Tim KKL Program Studi Hubungan Internasional, UIN Alauddin Makassar




Nur Aliyah Zainal, S.IP., M.A
NIP. 197805282011012004

General Manajer Clean Up Indonesia



Ira Putra Sanur

Dekan Fakultas Ushuluddin dan Filsafat



Dr. Muhsin Mahfudz, M.Th.I
NIP. 197111251997031001